

Fraktion B'90/Die Grünen im BA 22



Dagmar Mosch
Wolfgang Bösing
Dr. Alice Beining
Karin Binstener
Siegfried Liedl
Anke Roth
Boris Schwartz

Für den Antrag:
Bündnis 90 / Die Grünen

6. August 2025

Stromanschluss am Parkplatz Ziegeleistraße

Die Stadt München wird aufgefordert, einen öffentlich zugänglichen abschließbaren Stromanschluss an dem Parkplatz der Ziegeleistraße in Lochhausen zu realisieren.

Begründung

Lochhausen ist ein sehr lebendiger Stadtteil mit einem enormen Zuzug an neuen Bürgerinnen und Bürgern. Leider wächst die soziale Infrastruktur aktuell nicht mit, da es seit Jahren keine Veranstaltungsräume gibt. Darüber hinaus wird die von der LHM geplante integrierte Einrichtung mit Nachbarschaftstreff und Angeboten für ältere Menschen, Kinder und Familien auf Jahre aufgrund fehlender Finanzierung nicht realisiert werden.

Der BA22 und auch die Bürgerschaft vor Ort stellen deswegen Überlegungen zu folgenden Fragen an: Wie kann der Stadtteil dennoch gut zusammenwachsen? Wie können wir Nachbarschaft erlebbar machen? Wie gut kann sich das Gemeinwesen entwickeln?

Tatsächlich gibt es aufgrund der fehlenden Räume zahlreiche Ideen und Initiativen, zumindest mobile Angebote und Aktionen im öffentlichen Raum in Lochhausen durchzuführen. Der Parkplatz an der Ziegeleistraße am Rande der Aubinger Lohe ist aufgrund seiner Lage ein idealer Ort für die angedachten Kulturveranstaltungen sowie mobile Spiel- und Sportangebote unter freiem Himmel.

Leider scheitern die vielen Ideen sowohl aus dem BA, der Bürgerschaft als auch von den verschiedenen Anbietern oftmals daran, dass es vor Ort keinen Stromanschluss gibt. Konkrete Beispiele sind die Schwierigkeiten bei der Realisierung von Angeboten der lokalen Vereine oder zuletzt die bisherige Absage des Mädchentreffs „RosaParkt“.

Der BA schlägt vor, den Stromanschluss gegenüber der Einfahrt zum Tennisplatz des SV-Lochhausens zu realisieren. Es sollte mit den SWM geklärt werden, ob dazu eine Nachrüstung an den bestehenden Straßenlaternen möglich ist. Der Stromanschluss könnte abschließbar gestaltet und die Schlüsselvergabe z.B. über die örtliche Bürgervereinigung Lochhausen-Langwied e.V. verwaltet werden.